
尾北シニアネット 第 3回サークル代表者会議事録

日時  平成２6年 4月 8日（月）1：30～15：00
場所  江南市情報センター中会議室

出席者 鈴木治彦、各務のぼる、大倉弘行、奥村忠、山下由紀子、佐橋康弘

、河村正信 飯干紘司、五十嵐一雄、杉本敏弘

議事内容（順不同）

1、 通常総会資料提示会長より説明の後、多少の変更はあったもののおおむね原案通り承認を受けた。

2、 総会出欠の報告（４月８日現在） 出席３４名、欠席４３名、脱会１５名。

3、 ＰＣ塾申し込み（４月８日現在） ワード１０名、エクセル９名、デジカメ６名。

申し込みが低調なので再度募集メールを発信していただくことにした。

4、 各サークルの活動報告 どこもほぼ例年通り順調に推移しているが高齢化による病気、家庭の事情などで退会者が

増加しており、各サークルとも会員の減少が危惧されていることが分かった。

5、 林久翁ＰＣ関連部会長が病気療養のため山下由紀子さんを後任に決定。副部会長を平尾雅生さん、田中幸子さんに

受託要請を山下さんにしていただくよう一任した。

6、 パソコンで遊ぼうの宮田児童館が保育所として建替計画があるが、建物の取り壊しが始まるまで継続する。

7、 パソコン初心者相談の情報センター１階部分の防災倉庫耐震工事のため大会議室が使用できないので、工事完了までは

フリースペースを使用して継続できるよう各務副会長が担当課に要請した。

8、 ネットサロンほていの文化会館喫茶スペースは、店舗改装のため工事終了まで開催出来ないと、河村代表より

報告があった。

9、 三八会は諸般の事情があり３月末を持もって解散した。その後 新三八会を伊藤孝一さんが立ち上げられたが

ｂｓネットのサークルには登録されないと鈴木会長より報告があった。

10、 ｂｓネット文化祭は各サークルで独自の活動のなか作品発表などもしているので今後行わないこととした。

11、 ＸＰのサポートが４月９日に終了するためウイルス感染の危険性を避けるため、ＸＰによるｂｓネット間の送受信は

禁止することを鈴木会長からメール発信をしていただくことにした。

12、 ＩＴ講習会のポスターをｂｓで作成すれば公共施設の１０か所程度なら掲示していただけることになり、山下さんから

その準備をしているとの報告があった。

13、 シニア生活アドバイザーの資格を取得された、平尾雅生さん、三島誉博さん、田中幸子さん等にその知識をｂｓ事業に

生かしてもらうようお願いすることとした。

14、 ＩＴ全盛時代にも拘わらず市の施設における環境が整っていないのでｂｓネットとして要望したらどうかとの提案が

奥村監事からあった。

15、 総会参加の役員及びサークル代表者はスーツで着用で参加すること。


